Dringliche Anfrage

der Bundesrät:innen Andreas Arthur Spanring, Kolleginnen und Kollegen an den Bundeskanzler betreffend "Was haben die Grünen gegen Sie in der Hand, Herr Bundeskanzler?" (4123/J-BR/2023)

Präsidentin Mag.a Claudia Arpa: Somit gelangen wir zur Verhandlung über die Dringliche Anfrage an den Herrn Bundeskanzler.

Da die Dringliche Anfrage allen Mitgliedern des Bundesrates zugegangen ist, erübrigt sich eine Verlesung durch die Schriftführung.

Ich erteile Herrn Bundesrat Andreas Arthur Spanring als erstem Anfragesteller zur Begründung der Anfrage das Wort. – Bitte sehr.

Ich darf noch Frau Staatssekretärin Andrea Mayer begrüßen. – Herzlichen Dank fürs Kommen. (Beifall bei Grünen, ÖVP und SPÖ.)